

TOLUCA

Tendrá un resultado Morena para EdoMex el 10 de agosto: Mario Delgado

Adriana Carbajal

La dirigencia nacional de Morena confirmó que fueron 67 los aspirantes de este partido que se registraron para buscar encabezar los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México. Será la encuesta la vía para elegir.

Es importante recordar que la convocatoria emitida por el Movimiento de Regeneración Nacional para los aspirantes a encabezar los Comités de la Defensa de la 4T en el Estado de México, concluyó el 9 de julio con el registro de 67 perfiles: 50 hombres y 17 mujeres.

Conforme a la propia dirigencia nacional, los aspirantes serán evaluados por la Comisión Nacional de Elecciones, para definir quiénes van a la encuesta.

Reunión de Comisión

Es así que este martes 12 de julio, se reunirá la Comisión Nacional de Elecciones con los 67 aspirantes, para que “nos ratifiquen su compro-

miso con la transformación y darles a conocer los lineamientos de las encuestas, porque todos serán encuestados.”

Así lo dio a conocer el presidente del Comité Ejecutivo Nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, al referirse que el Consejo Estatal de Morena en el Estado de México y el Consejo Nacional, podrán sugerir a 3 mujeres y 3 hombres, para ser integrados en la encuesta.

Decisión final

Será el 10 de agosto cuando se dará a conocer el nombre de la o el responsable de encabezar los Comités de la Defensa de la 4T en el Estado de México.

Asimismo, se dio a conocer que desde el 1 de julio, se han registrado 27 mil 148 compañeros que aspiran a ser dirigentes

estatales y nacionales del movimiento.

“Para el caso del 15 que cierra el registro quizá tengamos el doble; con esto se refrenda la apertura y participación del pueblo”.

Registrados

Entre los nombres de los registrados destaca: Delfina Gómez, secretaria federal de Educación; Higinio Martínez, senador morenista, Horacio Duarte, titular de Aduanas; Fernando Vilchis, alcalde con licencia de Ecatepec; Mariela Gutiérrez, alcaldesa de Tecámac; Luis Daniel Serrano Palacios, ex representante de Morena ante el órgano electoral (IEEM).

Además de Pedro Zenteno Santaella, director del IMSS; Juan Hugo de la Rosa, ex alcalde de Nezahualcóyotl; y Adolfo Cerqueda, actual alcalde con licencia de Nezahualcóyotl.

Así como la integrante del Comité Nacional de Morena, Xóchitl Zagal Martínez.



Mario Delgado, dirigente nacional de Morena.

©RORADICOMMEX

Morena: El 10 de Agosto ya Tendrá Nombre Para Edomex

** Cotizada la franquicia guinda, hay 67 aspirantes para la titularidad de la Defensa de la 4T en la entidad mexiquense.*

** Los aspirantes serán evaluados por la Comisión Nacional de Encuestas, para definir quienes van a la ENCUESTA.*

Cotizada la franquicia guinda, es una de las tantas expresiones de su militancia al conocer que hay 67 aspirantes para la titularidad de la Defensa de la 4T en la entidad mexiquense, para luego convertirse en el abanderado (a) a la gubernatura del Estado de México que habrá de contender en los comicios de 2023.

En comunicado oficial, se informa:

La convocatoria emitida por el Movimiento de Regeneración Nacional para los aspirantes a encabezar los Comités de la Defensa de la 4T en el Estado de México, concluyó el 9 de julio con el registro de 67 perfiles: 50 hombres y 17 mujeres. Los aspirantes serán evaluados por la Comisión Nacional de Encuestas, para definir quienes van a la encuesta. Mañana, martes 12 de julio, se reunirá la Comisión Nacional de Elecciones con los 67 aspirantes, para que “nos ratifiquen su compromiso con la transformación y darles a conocer los lineamientos de la encues-

tas, porque todos serán encuestados” informó el presidente del Comité Ejecutivo Nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo.

Destacó que el Consejo Estatal de Morena en el EdoMex y el Consejo Nacional, podrán sugerir a 3 mujeres y 3 hombres, para ser integrados en la encuesta.

Delgado Carrillo adelantó que el 10 de agosto se informará el nombre de la o el responsable de encabezar los Comités de la Defensa de

la 4T en el Estado de México.

Finalmente, entusiasmado subrayó que Morena sigue creciendo, mientras la oposición se reduce y repliega. Desde el 1 de julio, recalcó, se han registrado 27 mil 148 compañeros que aspiran a ser dirigentes estatales y nacionales de nuestro movimiento, para el 15 que cierra el registro, quizá tengamos el doble; con esto se refrenda la apertura y participación del pueblo.

